
Nota de prensa

“ROA BASTOS EN LA VOZ DE LOS JÓVENES”: MÁS DE 200 ESTUDIANTES Y DOCENTES VISITARON EL ESPACIO CULTURAL ROA BASTOS

- En el marco del concurso de podcast organizado por la Universidad Iberoamericana y la Fundación Roa Bastos, más de 200 jóvenes y docentes de diversas instituciones educativas visitaron el Espacio Cultural Roa Bastos
- La actividad promovió el acercamiento al legado literario de Roa Bastos a través de una experiencia cultural vivencial, que reforzó la creatividad y el interés por la literatura paraguaya.

Asunción, 13 de junio de 2025.- En el marco del concurso de podcast “Roa Bastos en la voz de los jóvenes”, el Espacio Cultural Roa Bastos recibió a un grupo de 200 estudiantes y docentes de cinco instituciones educativas, en una jornada que celebró la literatura paraguaya, la creatividad y el compromiso con la formación de lectores y escritores.

La visita fue organizada por la **Universidad Iberoamericana (UNIBE)**, en alianza con la **Fundación Augusto Roa Bastos**, como parte de un proyecto educativo que busca promover el interés por la literatura nacional, incentivar la producción creativa y generar espacios de encuentro cultural entre jóvenes de instituciones públicas y privadas de Asunción, el área metropolitana y otras regiones del país.

Durante la jornada, los participantes recorrieron la muestra permanente del Espacio Cultural, accediendo a manuscritos, objetos personales, fotografías y libros del autor. La experiencia ofreció una aproximación vivencial al legado de **Augusto Roa Bastos**, Premio Cervantes y referente central de la literatura iberoamericana.

Las instituciones educativas que participaron de la visita fueron: **Colegio Santísimo Redentor, Colegio José Mesa, Colegio República de Colombia, Colegio República del Perú y Colegio Santa Ana.**

El **Espacio Cultural Roa Bastos**, impulsado por la **OEI y la Fundación Roa Bastos**, forma parte de la **Red de Espacios Culturales de la OEI en Iberoamérica**, y ha sido declarado **Proyecto de Interés Cultural** por la Secretaría Nacional de Cultura del Paraguay. Desde su creación, se consolida como un espacio de diálogo, acceso a la cultura y encuentro intergeneracional, orientado a fortalecer la educación y la ciudadanía cultural en la región.

CONTACTO

Víctor Nicolas Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
comunicacion.pry@oei.int

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

CONTACTO

Víctor Nicolas Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
comunicacion.pry@oei.int